

# きすく

～気づき・考え・実行する学年～

第1学年 学年だより No.21  
 伊達市立伊達中学校 第1学年  
 令和2年7月31日(金) 発行  
 文責：1学年主任 山口 晋

## 1学期終了 ありがとうございました

過日の学年・学級懇談会へのご参加ありがとうございました。保護者の皆様と顔を合わせ、直接お話が出来たこと大変うれしく思いました。

さて、新型コロナウイルス感染症に翻弄された1学期もあっという間に過ぎ、今日は最終日。おかげをもちまして、1学期が終了いたしました。不安を抱えながらも期待と希望を胸に中学校生活の一步を歩き始めた子どもたちも、3か月後の今、中学生らしく着実に成長してきました。中学校時代の一日一日は、子どもたちにとって本当に大きな経験の毎日だったと思います。それが、子どもたちの日常から日々感じられました。反面、小学生の幼さがまだ抜けきれない所も多くありますが、中学時代は始まったばかりで、例え、失敗しても取り戻すことは十分にできます。だから、歩みを止めず一步一步前進して行ってほしいと願っています。

これらすべては、保護者の皆様の、日々のご協力とご支援があればこそと、心より深く感謝申し上げます。

いよいよ明日より夏休みとなります。ご家庭におかれまして、家族の一人としてくつろぎの時間を持ったり、責任を持たせたお手伝いをさせたり、リズムある生活を送らせてほしいと願っています。そんな中で、家族とのたくさんの会話を通しながら、将来の夢や自分の理想像などを考えさせる夏休みであってほしいと思います。くれぐれも事故などに遭わないように、思い出多き夏休みとなることを祈っております。そして、2学期、全員が元気にスタートできますよう願っています。

三密を避け、  
新しい生活を  
意識した毎日を

新型コロナウイルスの感染発生防止にご協力をお願いします

3つの「密」を避け  
ましょう!

①換気の悪い  
密閉空間  
②多数が集まる  
密集場所  
③身近で会話や  
発声をする  
密接場面



新型コロナウイルスの感染防止として、3つの「密」を避け、新しい生活を意識することが重要です。日々の生活の中で3つの「密」を避け、新しい生活を意識していきましょう。

3つの条件がそろった場所が  
クラスター(集団)発生の  
リスクが高い!

3つの条件のほか、共同で使う物品には  
注意を払っていきましょう。



### 【次週の予定】

月日	朝	1	2	3	4	5	6	行事等	清掃	部活動
8/19(水)	健康観察	始業式 清掃	学活	水3	水4	/	/	・学活：学年集会+学級活動 *日程別掲 ・夏休みの課題提出 給食3班・牛乳1組	○	×
8/20(木)	読書	木1	木2	木3	木4	木5	木6	*課題未提出者：昼・放課後学習開始	○	○
8/21(金)	読書	金1	金2	金3	金4	学活	/	・学活：作文：2学期の目標	○	○

\*毎週水曜日はノーマディアデー

### 【8月19日(水) 2学期始業式 日程】

7:55～8:05	提出物回収
8:10～8:15	朝の短学活
8:20～8:35	始業式
8:50～9:00	普通清掃
9:10～9:30	学年集会
9:35～10:10	学活(2学期の目標)
10:25～12:05	水3・4(短縮)
12:05～12:35	給食(3班・牛乳1組)
13:30～13:40	帰りの短学活
～14:00	完全下校(部活動なし)

### 【2学期始業式 持参物】

- 通信票
  - 水3・4の授業用具
  - 上履き
  - 運動着+帽子
  - 歯磨きセット
  - 雑巾1枚
  - 夏休みの友
  - 各教科課題
  - 夏休みの計画表(保護者押印)
  - 自学ノート(18ページ以上)
  - スマイルライフ(一言日記記入)
  - 読書カード
  - 朝読用の本
- ※図書室から借りた本  
●忘れ物をしないように。

# 「家庭学習力」を付ける夏休みに

～「自律心」「自己マネジメント」「自己統御力」を身に付ける～

中学校の勉強は、「授業」と「家庭学習」が車の両輪。「授業」は、多くの生徒が一所懸命に取り組んでいます。更に「学力」を伸ばすには、家庭学習の習慣付けが大切になってきます。

しかし、「家庭学習」は、なかなか容易に出来るものではありません。そこで、家庭学習について興味深い新聞記事を下に掲載します。この夏休み、家庭学習を習慣化し、「差がつく夏休み」に、「差を縮める夏休み」に。

家庭学習をするためには、眠気や遊びたい等の誘惑に勝たないとできません。「欲望をコントロールする力」、「目標に向かって挑戦する力」などが必要です。さらに、自分でやり遂げる目標を立て、計画的に進めなければなりません。つまり、家庭学習をする際には、「自律心」「自己マネジメント力」「自己統御力」など、非常に多面的な力が求められます。家庭学習を習慣的に行えるということは、こうした力を身に付けていると言えます。

さらに、これらの力は社会人として活躍するためにも必要な力です。家庭学習を習慣付けることで、学力を伸ばすだけでなく、その子の多面的な才能も伸びていくことになります。  
(早稲田大学教職大学院 田中裕之教授)

## 学年集会

### 【1学期の成果と反省 & 漢字書取大会満点賞表彰】

学期末学年集会を、22日(水)、29日(水)に開きました。22日には、学年運営委員企画の「1学期の成果と課題」および「夏休みの過ごし方」の発表を行い、29日には、漢字書取大会満点賞の表彰と生徒会選挙についてのガイダンスを行いました。漢字書取大会では、60名の満点賞。わずか1回の再テストでの見事全員合格。大変頑張りました。

【運営委員による発表】



【各学級代表者への表彰】



### 【1学期の振り返りと夏休みの抱負】

#### 1組 亀岡 幸太さん

僕の1学期を振り返ると、入学してしばらくの間、臨時休校が続いて、正直不安でした。けれども、不自由なことはたくさんあったけれども、自分なりに、頑張りました。

夏休みの抱負は、半分ぐらいに短くなったけれども、お盆前には、宿題を終わらせたいと思います。やることをきちんとやってから、遊びたいと思います。

#### 2組 佐藤かの子さん

まず始めに私が1学期を振り返ろうと思ったことは、期末テストです。今回のテストでは、自分が考える程の点数を取ることができませんでした。だから、私の夏休みの抱負は、「夏休みの宿題をこなし、理解すること」です。これを実行することによって、2学期のテストで、より良い点数を取れば良いなと思います。

#### 3組 小笠原空夢さん

1学期を振り返ると、僕は苦手な教科があることがわかりました。夏休みは、苦手な教科をなくすために、重点的に予習や復習をしていきたいです。

夏休みの抱負は、家の手伝いを頑張りたいです。また、毎日ゲームをやりすぎずに、楽しい夏休みをすることです。